



News Release

Communiqué

N° 221

Le 4 octobre 1991

LE CANADA AUGMENTE LA LIGNE DE CRÉDIT DE LA CHINE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement avait l'intention de négocier une augmentation pouvant atteindre 175 millions de dollars de la ligne de crédit concessionnelle offerte à la Chine par la Société pour l'expansion des exportations (SEE) aux termes de l'article 31. La SEE doit à cette fin entamer des discussions avec les fonctionnaires chinois.

La Chine dispose aussi auprès de la SEE d'une ligne de crédit commerciale, établie en 1979. L'ouverture de la première ligne de crédit concessionnelle accordée à la Chine remonte à 1986.

Toute augmentation de cette ligne de crédit concessionnelle sera conforme aux lignes directrices régissant les relations avec la Chine, que le gouvernement a rendues publiques le 30 juin 1989.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874